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内容概要

本书根据全国中等职业技术学校电子类专业通用教材《英语（第二版）》编写，主要内容有：教学目
标、教学重点、教学难点、参考教案、课后习题答案和习题册答案。
    本书配有光盘，录有对话、课文、生词等朗读示范。
    本书由周虹主编，罗文、赵晓波参加编写。

Page 2



第一图书网, tushu007.com
<<英语课教学参考书>>

书籍目录

Unit 1  Introductions & Greetings/Electricity and ElectronicsUnit 2  School Days/Charge and CurrentUnit 3 
Personal Information/Voltage, EMF and PD Unit 4  Majors and Subjects/Resistence and Resistor Unit 5  Hobbies
and Interests/Ohm's LawUnit 6  Holidays/Circuit in Serial and ParallelUnit 7  Sports/Capacitance and
CapacitorUnit 8  Shopping/SemiconductorsUnit 9  Transportation/TransistorsUnit 10  Friendship/Integrated
CircuitUnit 11 Weather and Climate/Digital Logic CircuitUnit 12  My Dream/FusesUnit 13 
Traveling/TransformersUnit 14  Idols/Pulse-Code ModulationUnit 15  Olympic Games/MultimetersUnit 16 
Taboo/OscilloscopeUnit 17  Smoking/Measurement and Electrical Instruments Unit 18  Success and Failure/Care
of Electrical DevicesUnit 19  At a Restaurant/Digital TelevisionUnit 20  Occupation/Global Positioning System
OverviewUnit 21  Resume/The Third Generation (3G)Unit 22  Interview/Greener Future of Soldering

Page 3



第一图书网, tushu007.com
<<英语课教学参考书>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

Page 4


